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Conquista para os servidores, o cartão-alimentação 
comemora o 1º ano com aumento

O prefeito Paulo Sil-
va, acompanhado pelo 
secretário de Adminis-
tração Cláudio Salgado, 
realizou na tarde desta 
quarta-feira (7), a entre-
ga simbólica do cartão-
-alimentação ‘VR Bene-
fícios’ à servidora pública 
municipal Rosa Maria 
Magalhães, merendeira 
na Emeb (Escola Munici-
pal de Educação Básica) 
‘Adib Chaib’, no bairro 
Jardim Planalto. 

O encontro é signi-

ficativo, já que o valor 
do cartão-alimentação 
– uma conquista da Ad-
ministração Municipal 
concedida aos funcioná-
rios – foi ampliado em 
R$ 50,00, passando para 
R$ 400,00 mensais.

Ao celebrar um ano de 
funcionamento, a inicia-
tiva da Prefeitura já be-
neficia aproximadamen-
te 2.800 colaboradores 
públicos da Prefeitura e 
do Saae (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto). 

ParkShopping Mogi 
Mirim: primeiro

 shopping da cidade 
é inaugurado em 

grande estilo

Rock no Rio 2023: Cultura seleciona 
artesãos interessados no evento; 

inscrições para bandas continuam abertas
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Cultura promove exposição do 16º Salão de Humor 
e 5º Salãozinho do Humor no Centro Cultural 

Prefeitura 
premia 
alunos 

vencedores 
do

 concurso 
do

 Programa 
Cidade
 Limpa

A Prefeitura de Mogi Mi-
rim realizou na noite des-
ta terça-feira (6), no Cen-
tro Cultural ‘Professor 
Lauro Monteiro de Carva-
lho e Silva’, a solenidade 
de premiação dos alunos 
vencedores do concurso 
de frases e desenhos que 
estamparão os painéis la-
terais dos caminhões que 
fazem a coleta de lixo do-
miciliar, para a divulga-
ção de ações educativas 
para que a população faça 
o descarte correto dos 
resíduos produzidos em 
casa. Pág 5
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

A Secretaria Municipal de Cultura realiza até o dia 2 de julho a exposição do 16º Salão de Hu-
mor e 5º Salãozinho do Humor. 

Na manhã desta 
quinta-feira (15), Mogi 
Mirim registrou mais 
um momento históri-
co em seus 253 anos de 
existência com a inaugu-
ração do ParkShopping 
Mogi Mirim, o primeiro 
shopping center da ci-
dade, ganhando, assim, 
um presente antecipado 
de aniversário.

Às 10h00, lojistas, ve-
readores, secretários, re-

presentantes da Acimm 
(Associação Comercial 
e Industrial de Mogi Mi-
rim), além de autorida-
des, imprensa e demais 
convidados do municí-
pio e da região foram re-
cepcionados na praça de 
alimentação, onde um 
delicioso coquetel foi 
servido ao som de can-
ções interpretadas pela 
Banda Lyra Mojimiria-
na.

Mogi Mirim

Mogi Guaçu sedia 7º Torneio de 
Judô no domingo, 18 de junho 

Pág 6

Mogi Guaçu
O 7º Torneio de 

Judô de Mogi Guaçu 
acontece no domingo, 
18 de junho, a partir 
das 9h, no ginásio mu-
nicipal Carlos Nelson 
Bueno, Furno, localiza-
do na Rua Antônio de 
Freitas, s/n, no Parque 
Cidade Nova. A compe-
tição é organizada pela 
Federação Paulista de 
Judô (FPJ) – 15ª Dele-
gacia Regional Grande 
Campinas, com parce-
ria da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e 
Lazer (SEL). O evento 
será aberto ao público.
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FRAUDE NO REEMBOLSO DE PLANOS DE SAÚDE: 
AMEAÇA CRESCENTE

MENOS CUSTOS, MAIS EMPREGOS

José Santana Junior*

A fraude em reembol-
so nos planos de saúde é 
uma prática ilegal e prej-
udicial para os planos de 
saúde e para os benefi-
ciários. Essa forma de 
fraude ocorre quando 
um beneficiário ou um 
profissional de saúde 
apresenta informações 
falsas ou enganosas para 
obter um reembolso 
maior do que o devido.

Existem várias ma-
neiras pelas quais a 
fraude em reembolso 
pode ocorrer. Uma delas 
é a apresentação de reci-
bos e faturas falsificados, 
onde são inflacionados 
os valores dos procedi-
mentos realizados. Isso 

pode incluir a adição de 
serviços que não foram 
prestados ou a cobrança 
de procedimentos mais 
caros do que os realiza-
dos de fato.

Outro método co-
mum de fraude em re-
embolso é a duplicação 
de inscrição. Nesse 
caso, o beneficiário ou 
o profissional de saúde 
enviam o pedido de re-
embolso múltiplo para 
o mesmo procedimento, 
recebendo pagamentos 
duplicados.

Além disso, há tam-
bém a prática de co-
brança de serviços não 
cobertos pelo plano de 
saúde. Os beneficiários 
podem tentar obter re-
embolsos para procedi-

mentos ou tratamentos 
que não estão incluídos 
em sua cobertura, ale-
gando que são serviços 
essenciais ou manip-
ulando os códigos de 
faturamento para que se 
encaixem nas categorias 
cobertas.

A fraude em reembol-
so nos planos de saúde 
não apenas prejudica 
os planos de saúde, mas 
também tem um impac-
to negativo nos demais 
beneficiários. Quando 
ocorre um aumento nos 
casos de fraude, as ga-
rantias tendem a au-
mentar os prêmios dos 
planos para compensar 
as perdas, o que pode 
resultar em custos mais 
altos para todos os ben-

eficiários, bem como 
reduzir a cobertura de 
benefícios e a burocra-
tização na sistemática 
de reembolso.

Assim, os planos de 
saúde estão constante-
mente implementando 
medidas para combat-
er a fraude em reemb-
olso. Isso inclui o uso 
de análise de dados 
avançados para identi-
ficar padrões suspeitos, 
auditorias registradas 
de faturas e recebimen-
tos, além de programas 
de educação e consci-
entização para benefi-
ciários e profissionais 
de saúde.

As consequências 
para quem é pego come-
tendo fraude em reemb-

olso nos planos de saúde 
podem ser graves. Além 
de terem que devolver 
os valores fraudulentos 
recebidos, os infratores 
podem responder pro-
cesso cível e criminal, 
dependendo da gravi-
dade do caso.

É importante que os 
beneficiários também 
façam sua parte para 
evitar a fraude no re-
embolso. Isso inclui ler 
atentamente as políti-
cas e termos do plano 
de saúde, verificar as 
faturas e recibos com 
cuidado, para identificar 
possíveis discrepâncias 
e relatar qualquer ativi-
dade suspeita às autori-
dades competentes.

Em síntese, a fraude 

no reembolso de pla-
nos de saúde representa 
uma séria ameaça para 
todo o sistema de saúde. 
É essencial combater 
essa conduta antiética 
por meio de medidas 
preventivas e puniti-
vas mais eficazes. É ex-
tremamente importante 
conscientizar as pessoas 
sobre os riscos e con-
sequências da fraude, 
promovendo uma cul-
tura de integridade e 
transparência no setor 
de saúde.

*José Santana Junior 
é advogado especialista 
em Direito Médico e 
sócio do escritório Mari-
ano Santana Advogados

Fernando Valente 
Pimentel*

A desoneração da 
folha de pagamentos, 
vigente até o final deste 
ano para 17 setores de 
atividade, volta à pauta 
do universo corporati-
vo, do Governo Federal 
e do Congresso. O foco 
no tema é justifica-
do, pois o desemprego 
no Brasil seria ain-
da maior hoje se não 
fosse esse mecanismo, 
pelo qual as empresas 
têm a prerrogativa de 
optar, no pagamento 
da Contribuição Previ-
denciária Patronal, por 
alíquotas de 1% a 4,5% 
sobre a receita bruta, 
em vez de 20% sobre o 
montante dos salários.

Por isso, foi mui-
t o  i m p o r t a n t e  a 
a p r o v a ç ã o  p e l a 
Comissão de Assuntos 
Econômicos do Sena-
do, dia 13 de junho 
último, do Projeto de 
Lei 334, do senador 
Efrain Filho, que pro-
rroga a medida até 31 
de dezembro de 2027. 
Cabe salientar que por 
ter sido analisada em 
caráter terminativo, a 
proposta segue direta-
mente para a Câmara 
dos Deputados,  na 
qual esperamos que 
seja votada o mais 
brevemente possível.

Além desse PL, tem-
se sinalizado a possib-
ilidade de inclusão da 
desoneração na refor-
ma tributária. É ani-
mador observar que 
esta alternativa, que 
seria o estado da arte 
ao perenizar algo im-
portante para a econo-
mia, parece contar com 
a simpatia de membros 
do Executivo. Contu-
do, há uma questão 
crucial: o governo já 
indicou que a essa 
matéria deverá entrar 
na segunda etapa da 
reforma tributária, de-
pois de outubro de 
2023, quando se prevê 
a conclusão da primei-
ra fase, referente ao 
imposto sobre o con-
sumo. Portanto, não 
haverá tempo hábil, 

considerando a agen-
da de final de ano do 
Parlamento, para a 
complexa aprovação 
de uma emenda con-
stitucional em tempo 
de evitar o fim de algo 
tão importante para 
o País a partir do pri-
meiro dia de 2024.

Assim, parece-nos 
lógico que se aprove 
agora um projeto que 
prorrogue a medi-
da, enquanto trami-
ta a parte da reforma 
tributária que tratará 
dos encargos sobre a 
folha de pagamento, a 
qual, em prevalecendo 
o bom senso, a tornará 
definitiva. É preciso 
dar previsibilidade às 
empresas, que, a partir 
do segundo semestre 
deste ano, começarão 
a  f e c h a r  n e g ó c i o s 
para 2024, bem como 
preparar seus orça-
mentos futuros.

 Ademais, o Brasil 
tem custos trabalhistas 
muito altos em relação 
à média global, fator 
que afeta a compet-
itividade. Por isso, a 
desoneração contribui 
para a manutenção de 
empregos e estímulo à 
economia. Trata-se de 
instrumento eficiente. 
Dizemos isso com a 
experiência prática do 
setor que represen-
tamos, o têxtil e de 
confecção, que foi pio-
neiro, em 2011, no pro-
cesso de pagamento 
da contribuição previ-
denciária patronal com 
base em um percentual 
do faturamento bruto 
das empresas, junta-
mente com as áreas 
de móveis, calçados e 
software.

Cabe lembrar que os 
17 setores hoje contem-
plados pela desoner-
ação são os maiores 
empregadores do País, 
somando mais de 8,5 
milhões de postos de 
trabalho, sendo 1,2 
milhão gerados entre 
2017 e 2022. Exemplo 
é a indústria têxtil e de 
confecção, que man-
tém cerca de 1,3 milhão 
de empregos formais 
em todo o território 

nacional. São números 
expressivos, em es-
pecial num cenário 
de desemprego ainda 
elevado em nosso país, 
evidenciando ser te-
merário extinguir ou 
interromper/adiar por 
tempo indeterminado 
um mecanismo que 
colabora para a empre-
gabilidade. Por isso, 
somos favoráveis à 
desoneração até que se 
encontre modelo mais 
eficaz, como agora se 
sinaliza no contexto da 
reforma tributária.

Entendemos que os 
impactos de eventu-
al interrupção dessa 
sistemática de paga-
mento da Contribuição 
Previdenciária Pa-
tronal via faturamento 
seriam fortes e negati-
vos no emprego e agra-
vamento de custos das 
empresas, afetando 
toda a economia, da-
das as externalidades 
dos 17 setores envolvi-
dos. É importante ob-
servar, também, que 
esta opção de paga-
mento aumenta a com-
petitividade de nossas 
exportações, por is-
entá-las do pagamento 
sobre o faturamento, 
reduzindo em parte o 
acúmulo de impostos 
que temos nas cadeias 
produtivas.

Não menos rele-
vante é o fato de ha-
ver uma compensação 
parcial ao que seria 
a chamada renúncia 
tributária, pois os pro-
dutos importados ref-
erentes aos setores 
desonerados pagam 
um percentual de Co-
fins não restituível. 
Assim, a desoneração 
da folha também acar-
reta mais isonomia 
concorrencial  com 
países que não têm 
marcos regulatórios e 
exercício da cidadania 
empresarial similares 
aos do Brasil em ter-
mos dos princípios da 
governança ambien-
tal, social e corporati-
va (ESG). Outro fator 
a ser considerado é 
que a alegada perda 
de arrecadação decor-

rente da medida é mais 
do que compensada 
quando se calculam 
os custos do desem-
prego em termos de 
programas sociais e 
perda de conhecimen-
to dos profissionais.

Também cabe re-
fletir, num olhar mais 
amplo, a relevância 
de se testarem novos 
modelos de financia-
mento da previdência, 
à luz das presentes 
e futuras transfor-
mações referentes ao 
aporte de automação 
e tecnologia. Tais mu-
danças implicarão o 
surgimento de novos 
modelos de empregos 
e relações trabalhis-
tas. Nesse sentido, a 
desoneração da folha 
tem se mostrado efici-
ente, numa experiência 
bem-sucedida, testada 
na prática há 12 anos, 
desde 2011.

É certo que o prin-
cipal fator da empre-
gabilidade é o cresci-
mento robusto do PIB. 
Porém, custos meno-
res dos encargos tra-
balhistas levam a uma 
resposta mais rápida 
do mercado de tra-
balho. Ademais, numa 
conjuntura de baixo 
crescimento econômi-
co, menores ônus para 
empregar atenuam o 
fechamento de vagas. 
Trabalho de qualidade 
e digno é o melhor pro-
grama social que pode 
existir.

 Ou seja, as ativi-
dades intensivas em 
mão de  obra  pro-

movem a inclusão por 
meio do emprego, de 
modo congruente com 
a necessidade de o País 
propiciar oportuni-
dades de ocupação e 
renda à população. 
Eis aí a pertinência de 
reduzirmos os custos 
trabalhistas no Bra-
sil de maneira amp-
la e abrangente. Até 
c h e g a r m o s  a  e s s a 
solução, porém, não 
faria o menor sentido 

interromper o mod-
e l o  b e m - s u c e d i d o 
para o pagamento da 
Contribuição Previ-
denciária Patronal pe-
los 17 setores abrangi-
dos pela medida.

 
*Fernando Valente 

Pimentel é presidente 
emérito e diretor-su-
perintendente da As-
sociação Brasileira da 
Indústria Têxtil e de 
Confecção (Abit).

VENDO
 

Vender é uma arte
que demanda honestidade.

Pouco importa estar no campo
ou no centro da cidade.

 
No mundo se vende de tudo,

de abobrinha a quiabo,
mas um outro aventureiro
vende a alma para o diabo.

 
O peso deve ser justo.

Quem comprou merece respeito,
mas o chamado trapaceiro

não se emenda, não tem jeito.
 

Procuro respeitar o outro,
pois o outro é meu irmão.

Quem trapaceia o companheiro
até para Deus é um ladrão.

 
Um quilo de arroz é um quilo,
deve ser sempre bem pesado.

Aquele que escamoteia no peso
tem parte com o tal... diabo.

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Orar 
não é pedir, volume 14 da coleção Mensagens 
de fé (editoraoartifice.com.br) em homena-
gem ao Dia do Revendedor, que se comemora 
em 20 de junho. Todos os livros do autor são 

filantrópicos.
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De Mogi Guaçu

A construção da 1ª 
fase da Estação de Trata-
mento de Esgoto (ETE) 
dos Ypês deve ser conclu-
ída no segundo semestre 
de 2023. O projeto é fei-
to em duas etapas, para a 
construção do complexo 
que tratará o esgoto dos 
bairros da Zona Leste e 
Zona Norte de Mogi Gua-
çu. O trabalho é de res-
ponsabilidade do Serviço 
Autônomo Municipal de 
Água e Esgoto (SAMAE).  

O superintendente 
da autarquia, Mário An-
tonio Zaia, contou que 
a obra foi retomada no 
início desse ano, sendo 
já concluídas as estru-
turas de entrada e saída 
de resíduos, a instalação 

física da centrifugadora, 
a tubulação de 50 centí-
metros de diâmetro que 
será interligada ao tan-
que de tratamento de es-
goto da 1ª fase.  

“Na etapa 1, já foram 
executadas as obras de 
transferência da lagoa, a 
construção do laborató-
rio químico e do primei-
ro tanque de tratamento 
por lodo ativado. E tam-
bém está pronta a insta-
lação da caixa parshall, 
que é um equipamento 
de estrutura mecânica 
utilizado para medir a 
vazão instantânea de en-
trada de efluentes e de 
onde sairá a água trata-
da que será despejada no 
rio”, disse.  

De acordo com ele, 
a obra irá garantir 99% 

de esgoto doméstico tra-
tado em Mogi Guaçu. 
“Trata-se da mais uma 
conquista importante 
em saneamento básico 
na cidade nas últimas 
décadas. Ao ser concluí-
da, a ETE dos Ypês terá 
capacidade para tratar 
esgoto de uma popula-
ção estimada em 100 
mil habitantes principal-
mente, das regiões Norte 
e Leste de Mogi Guaçu, 
nas quais residem mais 
de 60 mil guaçuanos”, 
falou. 

Quando a ETE dos 
Ypês entrar em opera-
ção, Mogi Guaçu terá 
capacidade de tratar 
99% dos efluentes, con-
siderando que a ETE da 
Avenida Brasil já trata o 
esgoto das regiões Leste, 

Oeste, Sul e central pelo 
novo sistema de lodo ati-
vado, que foi inaugurado 
em fevereiro de 2022, 
permitindo, assim, desa-
tivar a lagoa de decanta-
ção construída na década 
de 1980. 

O valor de investi-
mento é de R$ 24 mi-
lhões, sendo obtido por 
meio da Caixa Econô-
mica Federal (CEF), Or-
çamento Geral da União 
(OGU), Financiamento à 
Infraestrutura e ao Sane-
amento voltado ao Setor 
Público (Finisa) e con-
trapartida do SAMAE. 
As obras da ETE dos 
Ypês foram iniciadas em 
2007 e paralisadas vá-
rias vezes nos últimos 15 
anos por problemas com 
empreiteiras.

Da Redação

Ao longo de toda a 
semana, Rodovia De-
putado Mário Beni, em 
Mogi Guaçu, na altura 
do km 177, está rece-
bendo melhorias viá-
rias no pavimento da 
pista Norte.

Além dessas melho-
rias pontuais, as equi-
pes de Conservação 
seguem com o crono-

grama de limpeza, ro-
çagem e manutenção 
do pavimento por toda 
a extensão viária sob 
concessão.

A Renovias reforça 
aos clientes que respei-
tem a sinalização e os 
limites de velocidade ao 
passar pelos locais com 
obras e/ou serviços de 
manutenção, uma vez 
que operários estão nas 
imediações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfe-
go, recomenda-se, sem-
pre que possível, que 
programem seus deslo-
camentos. As condições 
do trânsito estão dispo-
níveis no site www.re-
novias.com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição dos moto-

ristas, 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar no 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronogra-
ma de obras é dinâmico 
e poderá sofrer altera-
ções. Em caso de con-
dições climáticas des-
favoráveis, os serviços 
serão reprogramados.

ETE dos Ypês: conclusão da 1ª fase deve 
acontecer no segundo semestre de 2023 

Rodovia Deputado Mário Beni recebe 
melhorias viárias

Conquista para os servidores, o cartão-
alimentação comemora o 1º ano com aumento

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va, acompanhado pelo 
secretário de Adminis-
tração Cláudio Salga-
do, realizou na tarde 
desta quarta-feira (7), 
a entrega simbólica do 
cartão-alimentação ‘VR 
Benefícios’ à servidora 
pública municipal Rosa 
Maria Magalhães, mer-
endeira na Emeb (Escola 
Municipal de Educação 
Básica) ‘Adib Chaib’, no 

bairro Jardim Planalto. 
O encontro é signif-

icativo, já que o valor 
do cartão-alimentação 
– uma conquista da Ad-
ministração Municipal 
concedida aos funcionári-
os – foi ampliado em R$ 
50,00, passando para R$ 
400,00 mensais.

Ao celebrar um ano de 
funcionamento, a inicia-
tiva da Prefeitura já ben-
eficia aproximadamente 
2.800 colaboradores pú-
blicos da Prefeitura e do 

Saae (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto). 
Na prática, o cartão-al-
imentação deste mês, 
referência junho, terá o 
valor acrescido, já que o 
aumento será retroativo 
a março, mês do dissídio 
coletivo municipal. O au-
mento do VR foi aprovado 
pela Câmara Municipal 
em sessão realizada na 
última segunda-feira (5). 

Na ocasião, o prefeito 
Paulo Silva ressaltou a 
importância da benfeito-

ria concedida aos ser-
vidores. “É uma inicia-
tiva importante, pois o 
aumento aprovado irá 
auxiliar os funcionários 
na compra de alimentos, 
considerando que é um 
benefício essencial para 
a economia doméstica 
dos servidores”, frisou. 
A servidora agradeceu 
a ação e destacou que o 
aumento ajudará a todos. 
“O VR nos ajuda muito 
nas compras para casa”, 
destacou. 

Secretaria de Estado da Saúde de São 
Paulo faz alerta sobre febre maculosa 

Da Redação 

A Secretaria de Estado 
da Saúde de São Paulo 
alerta para que as pes-
soas que estiveram na 
Fazenda Santa Margari-
da, na região de Campi-
nas, no período de 27 
de maio à 11 de junho e 
apresentarem febre e dor 
pelo corpo, dor cabeça 
ou manchas avermel-
hadas pelo corpo, pro-
cure atendimento médico 
imediatamente e informe 
ao médico que esteve na 
região. 

Dos 12 casos confirma-
dos da doença neste ano, 
três foram de pessoas que 

estiveram nos eventos 
realizados no local. Desta 
forma, é importante que 
todos que frequentaram 
a Fazenda fiquem atentos 
aos sintomas e comuni-
quem ao serviço médico. 
Essas informações são 
fundamentais para fazer 
um tratamento precoce e 
evitar o agravamento da 
doença. 

A febre maculosa tam-
bém conhecida como 
doença do carrapato, 
é uma infecção febril 
de gravidade variável, 
com elevada taxa de le-
talidade. Causada por 
uma bactéria do gênero 
Rickettsia é transmitida 

pela picada do carrapato. 
Entre junho e novembro, 
a infestação ambiental 
por ninfas de carrapato 
estrela é alta (o ciclo de 
vida do carrapato inclui 
as seguintes fases: ovo – 
larva – ninfa e adulto). 

Além da fazenda onde 
os eventos foram realiza-
dos, as regiões com maior 
frequência de casos são 
as de Campinas, Piraci-
caba, Assis e Sorocaba. 
O período de incubação 
da Febre Maculosa é de 
2 a 14 dias. Portanto, é 
importante consider-
ar exposições ocorridas 
nos últimos 15 dias an-
tecedentes ao início de 

sintomas. 
“Ao se aventurar em 

regiões de mata e cachoe-
ira, é importante estar 
ciente que estamos no 
período de reprodução 
do carrapato estrela, 
ocorrendo o risco de 
transmissão da Febre 
Maculosa através de sua 
picada. Caso em até 15 
dias após este desloca-
mento, você apresente 
sintomas deve procurar 
atendimento médico o 
mais rápido possível”, 
afirma Tatiana Lang, Di-
retora do Centro de Vig-
ilância Epidemiológica 
do Estado de São Paulo.  

Embora a Febre Mac-

ulosa seja grave e com 
alta letalidade, é pos-
sível reduzir significati-
vamente o risco de con-
trair a doença. Verificar 
com frequência se há 
algum carrapato preso 

ao seu corpo, usar roupas 
claras com manga longa, 
calça comprida e calça-
do fechado são algumas 
medidas efetivas para a 
proteção contra o carra-
pato transmissor. 
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De Mogi Guaçu

Nos dias 13 e 14 de ju-
nho, terça e quarta-feira, 
a Vigilância Epidemioló-
gica (VE) vai realizar os 
serviços de nebulização 
costal no bairro das Chá-
caras Alvorada em com-
bate ao mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da 
dengue e de outras doen-
ças. O bairro é o primeiro 
em número de casos po-
sitivados de dengue em 

Mogi Guaçu. Por conta 
disso, a VE tem intensi-
ficado o trabalho de fis-
calização nos imóveis da 
região para a prevenção 
e diminuição do número 
de casos da doença. 

De acordo com bole-
tim epidemiológico di-
vulgado pela VE, o bairro 
soma 103 casos positi-
vos e outros 34 exames 
aguardam o resultado. 
Logo atrás, está o bairro 
do Jardim Canaã com 

67 casos e, em seguida, 
o Ypê Pinheiro, com 64. 
As casas das Chácaras 
Alvorada estão sendo 
previamente panfletadas 
para a ciência de todos os 
moradores sobre a nebu-
lização.   

O serviço é realizado 
pela empresa Única, de 
Aguaí, juntamente com 
agentes da Secretaria 
Municipal de Saúde e da 
VE para o combate ao 
mosquito Aedes aegypti, 

também transmissor de 
chikungunya e zika vírus. 

“Nós da VE temos in-
tensificado o nosso tra-
balho na luta contra o 
mosquito transmissor da 
dengue. Já foram reali-
zadas duas visitas e um 
mutirão nas Chácaras 
Alvorada nos meses de 
abril e maio para a fisca-
lização e conscientização 
da população”, contou a 
bióloga da VE, Cristiana 
Monteiro Ferraz. 

Bairro das Chácaras Alvorada recebe 
nebulização contra à dengue 

Obras da Fase 4 no Laranjeiras são iniciadas

Programa de recapeamento já beneficia a Zona Norte

De Mogi Mirim

No sábado (10), a Pre-
feitura assinou o con-
trato com a construtora 
Constel e, no mesmo dia, 
a Secretaria de Obras e 
Habitação Popular emi-
tiu a ordem de serviço, 
que é a autorização para 
início dos trabalhos. O 
evento ocorreu próxi-
mo ao mercado Laran-
jeiras, onde as crianças 
também foram lembra-
das, com a instalação 
de brinquedos infláveis, 
distribuição gratuita de 
pipoca e algodão-doce e 
apresentações circenses 

do Projeto Maguila. 
 Com investimentos de 

R$ 5,5 milhões, obtidos 
pela Finisa (Financia-
mento à Infraestrutura 
e ao Saneamento) e mais 
R$ 89,3 mil de recursos 
próprios do município, 
a empresa terá até o mês 
de dezembro para a con-
clusão do sistema de in-
fraestrutura. 

O projeto irá englobar 
uma série de obras, inicia-
das com serviços prelim-
inares para, na sequência, 
começar o nivelamento 
do solo, a implementação 
de rede de drenagem plu-
vial, rede coletora de es-

goto, rede de distribuição 
de água, pavimentação 
asfáltica, calçadas e sinal-
ização viária.

Na ocasião, o prefeito 
Paulo Silva relembrou que 
já havia realizado ben-
feitorias no bairro. “Tive 
o prazer de asfaltar 15 
ruas e agora começamos 
a dar prosseguimentos às 
obras”. Ele agradeceu ao 
governo federal, por meio 
do Finisa, ressaltando R$ 
5 milhões de investimen-
tos, e à Câmara Municipal 
pelo apoio.

 Ele ainda autorizou 
o prosseguimento das 
obras para mais fases. 

“Estamos fazendo es-
tudos para terminar os 
serviços de infraestru-
tura numa área de 2,5 
mil lotes, o que torna o 
local um dos bairros mais 
importantes da cidade”, 
enfatizou.

 Além do prefeito Paulo 
Silva, a cerimônia con-
tou a participação dos 
vereadores João Victor 
Gasparini, Luzia Cristina 
Cortes Nogueira, Sônia 
Módena e Luís Roberto 
Tavares; os secretários 
de Obras e Habitação 
Popular, Paulo Rober-
to Tristão; de Serviços 
Municipais, Ernani Luiz 

Gragnanello; de Assistên-
cia Social, Cristina Puls; 
de Suprimentos e Quali-
dade, Larissa Rodrigues 
Vicente; de Planejamento 
Urbano, Luis Henrique 
Bueno Cardoso; a Ouvi-
dora Municipal, Isabel 
Cristina Manara; a pres-
idente substituta do Saae 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos), Pau-
la Machado Guimarães 
Fogo, servidores públicos 
e a população local.

Vias contempladas 
com infraestrutura na 
Fase 4 no Parque das 
Laranjeiras

Rua 26
José Felício
Rua 31
Anilton Silva
Rua 32
Antônio Ferretti Mel-

lero
Rua 39
Lázaro Manoel de 

Macedo
Rua 40
Angelina Maria de 

Rezende
Rua 41
Adailton Antônio Sil-

veira
Rua 42
Sebastião José da Silva
Rua 43
Afanase Ivoglio

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Obras e Habi-
tação Popular, avança 
na 4ª fase do Programa 
Municipal de Recapea-
mento Asfáltico. Nesta 
etapa, o objetivo é atender 
as demandas dos bairros. 
Com isso, as equipes de 
trabalho estão concentra-
das na região Norte, onde 
17 ruas serão recapeadas. 

Recentemente,  os 
serviços foram iniciados 
na rua Graciliano Olivei-
ra Fernandes, no bairro 

Novacoop, mas as vias 
Deodoro Magioti, Pedro 
Braite e Amélio Campag-
nole, no mesmo bairro, 
também já foram ben-
eficiadas com o recape. 
De acordo com o projeto 
elaborado pela Secretaria 
de Obras, as melhorias 
serão estendidas para 
os bairros Flamboyant, 
Santa Luzia, Jardim Bi-
centenário, dentre outros.

Segundo o prefeito 
Paulo Silva, as quatro 
fases implementadas para 
o recapeamento asfáltico 
consiste na maior obra 
de melhorias nas vias do 
município. “Já estamos 

na quarta etapa e out-
ras virão”, destacou. Ele 
ressaltou que a adminis-
tração também realiza o 
recapeamento asfáltico 
nos bairros mais distan-
tes. “É um trabalho para 
beneficiar a população 
de toda a cidade, garan-
tindo mais segurança aos 
motoristas e pedestres”, 
frisou. 

CENTRO
Na sequência, os tra-

balhos serão realizados na 
região central, onde mais 
19 ruas receberão novo 
recapeamento asfáltico, 
dentre elas, a rua Conde 

de Parnaíba, a avenida 
Brasil, o entorno da Praça 
Floriano Peixoto. Para 
esta etapa, a Secretaria 
de Mobilidade Urbana 
já prevê um sistema de 
ajustamento de trânsi-
to, sem a necessidade 
de fechar as vias para o 
tráfego. Sendo assim, o 
trabalho será realizado 
de quarteirão por quar-
teirão. 

Nesta etapa, a Pre-
f e i t u r a  i n v e s t e  R $ 
3.129.071,29, viabilizados 
através da linha de crédi-
to Finisa (Financiamen-
to à Infraestrutura e ao 
Saneamento) e recursos 

próprios. Os trabalhos 
são realizados pela con-
strutora Constel, de Mogi 

Mirim, com o prazo de 
três meses para a con-
clusão das obras. 

De Mogi Mirim

Na manhã desta quin-
ta-feira (15), Mogi Mi-
rim registrou mais um 
momento histórico em 
seus 253 anos de existên-
cia com a inauguração 
do ParkShopping Mogi 
Mirim, o primeiro sho-
pping center da cidade, 
ganhando, assim, um 
presente antecipado de 
aniversário.

Às 10h00, lojistas, ve-

readores, secretários, re-
presentantes da Acimm 
(Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Mi-
rim), além de autorida-
des, imprensa e demais 
convidados do município 
e da região foram recep-
cionados na praça de ali-
mentação, onde um deli-
cioso coquetel foi servido 
ao som de canções inter-
pretadas pela Banda Lyra 
Mojimiriana.

Ao lado do diretor-

-presidente da AD Sho-
pping,Helcio Povoa, da 
diretora comercial, Ma-
gali Povoa, e dos sócios 
do shopping, Paulo An-
tunes e Paulo Antunes 
Filho, o prefeito Paulo 
Silva abriu os discursos 
feitos na festa de inau-
guração agradecendo os 
empresários envolvidos 
por acreditarem em Mogi 
Mirim. “Este empreendi-
mento está atendendo 
um sonho antigo de 94 

mil mogimirianos que 
agora, vão ter um grande 
centro comercial de en-
tretenimento, de lazer e 
de compras. Aqui vai ser 
um ponto de encontro 
dos mogimirianos”.

O prefeito ainda res-
saltou que o shopping 
já inicia suas atividades 
com mais de 500 contra-
tações, número este que 
deve aumentar até o final 
do ano, o que causa um 
impacto econômico mui-

to grande no município. 
“É um empreendimento 
econômico, mas também 
um empreendimento 
social. Eu tenho com-
parado este shopping a 
inauguração da ferrovia 
mogiana inaugurada há 
150 anos por Dom Pedro, 
pois foi um marco na his-
tória econômica de Mogi 
Mirim. Depois, recebe-
mos a energia elétrica, 
depois, há 25 anos, pude-
mos inaugurar o Parque 
Industrial novo, e depois, 
há cerca de 40 anos, veio 
a duplicação da SP-340. 
Então, esse ParkSho-
pping é um marco na his-
tória econômica de Mogi 
Mirim”.

Em seguida, Helcio 
Povoa, diretor-presi-
dente da AD Shopping, 
administradora e sócia 
do ParkShopping, tam-
bém fez uso da palavra, 
aproveitando o momen-
to para agradecer a pre-
sença de todos e o apoio 
que recebeu do prefeito 
Paulo Silva e de toda sua 
equipe. “Em especial, eu 

agradeço os nossos lojis-
tas que acreditaram em 
nosso empreendimento, 
que estão aqui junto com 
a gente trazendo empre-
go, riqueza e produção 
para este país”.

Povoa também agra-
deceu todos os sócios, 
além de toda sua equi-
pe que trabalhou muito 
para que a inauguração 
acontecesse. “Desejo su-
cesso a todos os lojistas, 
obrigada a todos os con-
vidados e sucesso para 
nós”.

Após as falas, a fai-
xa de inauguração do 
ParkShopping foi descer-
rada, marcando o início 
das atividades do empre-
endimento que ao meio 
dia já abriu suas lojas ao 
público.

Localizado às margens 
da SP-340, no bairro Lo-
teamento Santa Ana, o 
shopping conta amplo 
estacionamento, lojas, 
quiosques, supermerca-
do, salas de cinema, aca-
demia e uma ampla pra-
ça de alimentação.

ParkShopping Mogi Mirim: primeiro shopping da 
cidade é inaugurado em grande estilo
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De Itapira

Os candidatos habi-
litados no processo de 
eleição dos conselheiros 
tutelares para a a ges-
tão 2024/2027 partici-
param nesta segunda e 
terça-feira da formação 
inicial que antecede a 
aplicação da prova es-
crita e de caráter elimi-
natório.

Na formação foram 
abordados temas rela-
cionados ao trabalho 
do cotidiano como o 
que é o Conselho Tu-
telar, quais as leis que 
embasam sua criação, 
as funções e atribuições 
do conselheiro tutelar, 
as aplicações de medida 
protetiva, a concepção 

de criança e adolescen-
te outros tópicos perti-
nentes. O objetivo foi de 
esclarecer para todos o 
que é o trabalho, mos-
trar sua importância e 
complexidade e instru-
mentalizar o contexto 
de atuação do conse-
lheiro tutelar, desde a 
sua criação.

A formação era de 
caráter obrigatório e so-
mente aqueles que tive-
ram frequência mínima 
de 75% irão continuar 
no processo seletivo. O 
resultado dessa etapa 
será publicado ainda 
essa semana no Jornal 
Oficial do município. 

A convocação da pro-
va escrita, bem como 
informações de horários 

e locais também será di-
vulgada posteriormen-
te.

As eleições diretas 
ocorrerão no dia 1° de 
outubro. Serão eleitos 
cinco conselheiros tu-
telares titulares e cinco 
suplentes para a compo-
sição do Conselho Tute-
lar do município, com 
mandato de quatro anos, 
permitida recondução 
por novos processos de 
escolha. A remuneração 
é de R$ 2.438,38 mais 
Vale Refeição no valor 
de R$ 450,00, além das 
benesses previstas no 
art. 134, da Lei Federal 
nº 8.069/90, com carga 
horária de 40 horas se-
manais, incluindo plan-
tão.

Candidatos a conselheiros tutelares participam 
de formação

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim realizou na noite 
desta terça-feira (6), no 
Centro Cultural ‘Profes-
sor Lauro Monteiro de 
Carvalho e Silva’, a so-
lenidade de premiação 
dos alunos vencedores 
do concurso de frases e 
desenhos que estampa-
rão os painéis laterais 
dos caminhões que fa-
zem a coleta de lixo do-
miciliar, para a divulga-
ção de ações educativas 
para que a população 
faça o descarte correto 
dos resíduos produzi-
dos em casa. Foram 12 
trabalhos premiados, 
sendo seis desenhos e 
seis frases. Quatro deles 
já foram impressos em 
dois caminhões, que, 
inclusive, já circulam 
pelas ruas e ficaram ex-
postos ao público pre-
sente no evento.

O objetivo dessa ini-
ciativa é levar as men-
sagens da campanha de 
conscientização sobre 
a correta destinação do 

lixo e suas consequên-
cias para essa conduta 
social e de cidadania 
para 100% da popula-
ção, incluindo da Zona 
Rural, aproveitando o 
fato dos caminhões cir-
cularem por toda a cida-
de. Além dos dois que já 
contam com as produ-
ções dos alunos, outros 
quatro também recebe-
rão as impressões. Vale 
destacar que as despe-
sas para ilustração dos 
painéis foram custeadas 
pela empresa tercei-
rizada Plural Serviços 
Técnicos, que presta o 
serviço de coleta de lixo 
domiciliar para o Muni-
cípio.

O concurso integra a 
campanha Cidade Bo-
nita e Alegre, que in-
corpora o Programa de 
Governo Cidade Lim-
pa. A campanha é uma 
iniciativa da Secretaria 
de Serviços Municipais, 
que foi acolhida com 
entusiasmo pela Se-
cretaria de Educação, 
mobilizando aproxima-
damente 250 alunos 

matriculados nos sextos 
anos, distribuídos nas 
Emebs (Escola Muni-
cipal de Educação Bá-
sica) ‘Profº Altair Rosa 
Corsi Costa’, ‘Profª 
Cleusa Marilene Viei-
ra de Mello’, ‘Francis-
co Piccolomini’, ‘Prof. 
Jorge Bertolaso Stella’ e 
‘Humberto Brasi’.

Os subsídios para 
que os alunos pudes-
sem elaborar os mate-
riais foram trabalhados 
nas disciplinas de lín-
gua portuguesa e lei-
tura (para a produção 
das frases), ciências 
(para a conscientização 
ambiental) e arte (para 
a produção dos dese-
nhos). Os professores 
envolvidos nestas dis-
ciplinas foram homena-
geados na premiação de 
terça-feira, assim como 
todos os alunos que par-
ticiparam do concurso.

Já os 12 alunos se-
lecionados receberam, 
como premiação, um 
kit composto por uma 
agenda reciclável e uma 
caneta; uma ecobag; um 

livro com tema ambien-
tal; um copo plástico; 
um lápis semente, que 
ao fim de sua vida útil, 
se plantado, se transfor-
mará em uma hortaliça, 
um marcador de pági-
nas; e um fone de ouvi-
do.

EDUCAÇÃO
Representando o 

prefeito Paulo Silva, o 
secretário de Governo 
Massao Hito destacou 
o envolvimento dos alu-
nos com o tema ambien-
tal “É com as crianças 
que a gente começa a 
fazer esse trabalho edu-
cativo. Sendo educada 
desde pequeno, é assim 
que a gente constrói, 
para que um dia pos-
sam passar essa educa-
ção para os seus filhos, a 
cuidar melhor do nosso 
planeta, da nossa cida-
de, do cantinho que a 
gente mora”, frisou.

O evento foi aber-
to com uma perfor-
mance da fanfarra da 
Emeb Humberto Brasi 
e encerrado com uma 
apresentação do Coral 

Municipal, sob a re-
gência de Daniel Man-
tovani. O Coral é fru-
to de uma parceria da 
Lyra Mojimiriana com 
a Secretaria de Cultu-
ra e Turismo. Além de 
Massao Hito, também 
estiveram presentes na 
solenidade o secretário 
de Serviços Municipais, 
Ernani Gragnanello; 
a secretária substituta 
de Educação, Seomara 
Guedes; o proprietário 
da empresa Plural, De-
nival Ferreira Junior; e 
o vereador João Victor 

Gasparini. Represen-
tantes das demais em-
presas parceiras no tra-
balho de manutenção 
e zeladoria da cidade 
também prestigiaram o 
evento, bem como os fa-
miliares dos alunos.

Como os reflexos da 
campanha impactam 
diretamente o Meio 
Ambiente, as secreta-
rias de Agricultura e de 
Meio Ambiente realiza-
ram a distribuição de 
mudas de árvores aos 
participantes da soleni-
dade.

Prefeitura premia alunos vencedores do concurso 
do Programa Cidade Limpa

De Mogi Guaçu 

A Central Guaçuana 
de Inteligência e Moni-
toramento (CGIM) foi 
inaugurada no início da 
noite de quarta-feira, dia 
7 de junho, pelo prefeito 
Rodrigo Falsetti e pelo 
vice-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel, na 
Praça Antonio Giovani 
Lanzi, a Praça da Capela. 
O programa inicia com 
95 câmeras de alta defi-
nição, sendo algumas de 
speed domes de alta per-
formance instaladas em 
50 pontos estratégicos 
da cidade. O evento con-
tou com representantes 
da Polícia Militar, da 
Polícia Civil, entidades e 
vereadores.  

“É o maior investi-
mento feito na área da 
segurança na história 
de nossa cidade. Agora, 
temos uma cidade mo-
nitorada e esse é só o 

primeiro passo, pois o 
nosso projeto é chegar a 
200 câmeras até o final 
do mandato”, enfatizou 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti. 

O primeiro sistema 
integrado de vigilância 
por câmeras da cidade 
é vinculado às platafor-
mas Detecta, do Gover-
no do Estado, e Córtex, 
do Governo Federal, que 
somam a mais completa 
base de dados do país 
para fins de investigação 
e combate à criminalida-
de. Da Central de Moni-
toramento, guardas civis 
municipais vão monito-
rar, 24 horas por dia, de-
zenas de câmeras espa-
lhadas por toda a cidade, 
incluindo os principais 
corredores, vias de aces-
so e áreas de concentra-
ção de popular.  

Tecnologia de ponta 
aliada aos serviços pú-
blicos de proteção ao ci-

dadão, com equipamen-
tos de filmagem em 360 
graus, leitura e detecção 
de placas veiculares e in-
tegração entre as forças 
policiais, de emergên-
cia e resgate. A partir de 
agora, todo veículo ou 
pessoa que passar por 
esses locais são monito-
rados e qualquer infra-
ção cometida será de-
tectada e imediatamente 
comunicada às forças de 
segurança. A CGIM é co-
ordenada pela Guarda 
Civil Municipal. 

“É uma ferramenta 
fundamental para dimi-
nuir os índices criminais. 
É a tecnologia a serviço 
da Segurança. Esse pro-
jeto traduz um trabalho 
feito em equipe”, desta-
cou o vice-prefeito.  

O secretário munici-
pal de Segurança, Paulo 
Henrique da Silva Go-
mes, ressaltou os inves-
timentos feitos na área 

da Segurança pela atual 
gestão, como a Base Co-
munitária Móvel, com-
pra de armamentos e 
veículos, além da insta-
lação da Patrulha Guar-
diã. “Temos uma Guarda 
Civil Municipal atuante 
e a melhor da nossa re-
gião e temos acompa-
nhado os avanços desde 
o início de tudo. Esse 
projeto foi sonhado por 
uma equipe, por profis-
sionais comprometidos 
com a segurança de nos-
sa cidade”, enfatizou. 

A Central Guaçuana 
de Inteligência e Mo-
nitoramento recebeu o 
nome de subcomandan-
te Luiz Carlos Dias, ser-
vidor com mais de 35 
anos de serviços presta-
dos à Guarda Civil Mu-
nicipal. Familiares dele 
foram homenageados 
durante o evento.  

Aplicativos 

Vale lembrar que a 
Central de Monitora-
mento está conectada 
com as escolas por meio 
do aplicativo SOS Edu-
cação, quando aciona-
do gera uma chamada 
imediata para a Central 
de Monitoramento. “As 
escolas, a qualquer mo-
mento, poderão utili-
zar essa tecnologia ao 
identificarem qualquer 
ato suspeito. Será uma 
segurança a mais para 
professores e alunos”, 

acrescentou.  
Além do SOS Edu-

cação para as escolas, 
a Central de Monitora-
mento terá o dispositivo 
SOS Guardiã, sendo esse 
voltado para as mulhe-
res vítimas de violência 
doméstica. “A finalidade 
da Central de Monito-
ramento é a redução da 
violência na cidade e, 
consequentemente, dos 
índices criminais”, disse 
o secretário de Seguran-
ça. 

Mogi Guaçu passa a contar com 
videomonitoramento e 50 pontos estratégicos são 

monitorados  
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O 7º Torneio de 
Judô de Mogi Guaçu 
acontece no domingo, 
18 de junho, a partir 
das 9h, no ginásio mu-
nicipal Carlos Nelson 
Bueno, Furno, loca-
lizado na Rua Antô-
nio de Freitas, s/n, no 
Parque Cidade Nova. 
A competição é orga-
nizada pela Federação 
Paulista de Judô (FPJ) 
– 15ª Delegacia Regio-
nal Grande Campinas, 

com parceria da Secre-
taria Municipal de Es-
porte e Lazer (SEL). O 
evento será aberto ao 
público. 

Até o momento, já 
confirmaram presen-
ça no evento esporti-
vo cerca de 700 judo-
cas integrantes de 40 
associações e clubes 
das regiões da Grande 
Campinas, Capital e 
ABC, além dos atletas 
de Mogi Guaçu. A com-
petição será disputada 
pelas categorias mas-

culino e feminino sen-
do divididas nas se-
guintes faixas: biriba, 
sub-9, sub-11, sub-13, 
sub-15, sub-18, sub-21 
e sênior. 

O sensei e técnico 
da SEL, Antônio Sil-
va, explicou que, para 
participar deste tor-
neio, é obrigatório 
que todos os atletas 
tenham a Carteira da 
F.P.J. para o ano de 
2023. “Esse evento re-
úne atletas de todo o 
Estado de São Paulo, 

elevando, assim, o alto 
nível da competição. 
Nossa expectativa é de 
conseguirmos ótimos 
resultado e colocar o 
nome de Mogi Guaçu 
entre os melhores do 
Estado”, comentou.   

Os 1º, 2º e 3º lu-
gares de cada faixa 
receberão medalhas 
alusivas ao evento e 
as equipes classifica-
das do 1º ao 10º lugar 
na classificação geral 
serão premiadas com 
troféus.  

De Mogi Guaçu 

O Centro Esporti-
vo Prefeito Nelson de 
Paula Bueno, conhecido 
como AICA, no Jardim 
São Pedro, será revita-
lizado. Na manhã desta 
quarta-feira, dia 14 de 

junho, o prefeito Rodri-
go Falsetti e os secretá-
rios de Esporte e Lazer, 
Paulo César Moreira, 
de Obras e Mobilidade, 
Daniel Rossi, e de Pla-
nejamento e Desenvol-
vimento Urbano, Edu-
ardo Manfrin Schmidt, 

estiveram no local com 
os representantes da 
empresa vencedora do 
processo licitatório, a 
Winner Construtora.  

O Centro Esportivo 
receberá investimen-
to de cerca de R$ 920 
mil para revitalização 

da área. O local ganha-
rá novas quadras, sen-
do poliesportiva e de 
areia, arquibancadas, 
academia ao ar livre, 
playground, além de 
nova iluminação. Os 
vestiários também se-
rão reformados e serão 
executados serviços de 
drenagem na área. A 
previsão é que a obra 
seja concluída em qua-
tro meses.  

“É um espaço que faz 
muito tempo que não re-
cebe uma zeladoria ne-
cessária. Então, vamos 
revitalizar todo esse es-
paço para que a popula-
ção tenha um local para 
o esporte e para o lazer 
com quadras poliespor-
tiva e de areia, academia 
ao ar livre e playground. 
Mais um local que esta-
mos recuperando, pois 
o trabalho nunca para”, 
comentou o prefeito Ro-
drigo Falsetti.  

A área do Centro Es-
portivo está sendo lim-
pa pela Secretaria de 
Obras e Mobilidade, 
para que a empresa res-
ponsável possa iniciar 
os serviços de revitali-
zação. Vale lembrar que 
a piscina que havia no 
local foi aterrada e o lo-
cal cederá espaço para a 
construção das quadras. 
A obra deve se estender 
por quatro meses, a par-
tir da emissão da ordem 
de serviço. 

Além das quadras, 
novos equipamentos 
também serão insta-
lados, como conjunto 
de trave completa com 
rede para futebol de sa-
lão, poste com rede de 
voleibol e tabela com-
pleta com suporte e rede 
para basquete. A revita-
lização prevê também 
a reforma dos alam-
brados e construção de 
muro, calçamento em 

concreto e valetas para 
escoamento de águas 
pluviais. 

“Enquanto a empre-
sa realiza os serviços 
contratados, nós ire-
mos providenciar a re-
vitalização do campo e 
a reforma dos vestiários 
usados pelos jogadores. 
Vai ficar tudo pronto 
para uso de toda a po-
pulação. Teremos mais 
um Centro Esportivo 
reformado”, destacou o 
secretário de Esporte e 
Lazer.  

Além do prefeito e se-
cretários municipais, o 
Centro Esportivo foi vis-
toriado pelos represen-
tantes da construtora 
responsável, sendo Pau-
lo José Ramalho, sócio 
proprietário, Eduardo 
José Maluf, engenheiro 
e sócio proprietário, e 
Caio Maião, coordena-
dor de obras responsá-
vel pela reforma.

Mogi Guaçu sedia 7º Torneio de Judô no 
domingo, 18 de junho 

Prefeito e secretários visitam Centro Esportivo 
do Jardim São Pedro que será revitalizado  

De Mogi Guaçu 

Junho marcará mais 
uma etapa das obras 
para o retorno da casa 
do Clube Atlético Gua-
çuano: o Estádio Muni-
cipal Alexandre Augusto 
Camacho. No local, es-
tão em fase final a refor-
ma do túnel de acesso ao 
campo de futebol, dos 
vestiários dos jogadores 
e dos árbitros e das salas 
antidoping e depósito. O 
serviço é de responsabi-
lidade da empresa CRM 
Construtora e fiscaliza-
do pela Secretaria Mu-
nicipal de Obras e Mobi-
lidade (SOM).  

No túnel de acesso, 
com extensão de 33 me-
tros lineares, está sendo 
executada a regulariza-
ção do piso, impermea-
bilização e pintura das 
paredes, cobertura al-
veolar de policarbonato 

de saída do túnel para 
o campo, toda a rees-
truturação hidráulica e 
elétrica e a instalação de 
sistema mecânico para 
drenagem de águas plu-
viais. 

Já nos vestiários estão 
sendo colocados novos 
materiais, como alvena-
ria, piso, revestimento 
cerâmico nas paredes, 
portas e janelas, além de 
novos armários de aço, 
divisórias em granilite, 
nova instalação elétri-
ca, nova iluminação de 
LED e de emergência. 
Além disso, foi instala-
do um reservatório de 15 
mil litros para o abaste-
cimento dos vestiários. 
O investimento é de R$ 
467.169,81, sendo pro-
venientes de recursos 
próprios da Administra-
ção Municipal.   

Nova fase 

O projeto de rees-
truturação do Camacho 
está sendo executado 
em etapas, sendo ainda 
previstas reformas em 
vários setores, como nas 
arquibancadas, campo 
de futebol, sala de im-
prensa, portaria e sa-
nitários, além da cons-
trução de uma sala de 
reunião e camarotes. O 
campo de futebol, por 
exemplo, receberá um 
novo gramado, sistema 
de drenagem, nova ilu-
minação de lâmpadas 
LED e instalação de um 
novo alambrado.  

 Melhorias  
Em maio, o prefeito 

Rodrigo Falsetti entre-
gou a reforma da quadra 
do Ginásio Poliesportivo 
Jornalista Ari Marchio-
ri, localizado na Zona 
Sul. O local recebeu um 
piso pré-moldado mo-

derno e de alta perfor-
mance, além de novos 
equipamentos esporti-
vos. Além da reforma 
da quadra, a Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer promoveu outras 
melhorias no ginásio 

esportivo, como a revi-
talização da fachada de 
entrada, do palco e da 
arquibancada.   

Vale lembrar que, no 
ano passado, a Prefeitu-
ra executou melhorias 
no Ginásio Municipal 

José Luiz de Souza Go-
doy, o Velo, no Comple-
xo esportivo do Estádio 
Municipal Alexandre 
Augusto Camacho, e na 
quadra do ginásio es-
portivo Carlos Nelson 
Bueno, o Furno. 

Camacho: obras nos vestiários e do túnel 
de acesso ao campo serão concluídas neste 

mês  
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A segunda edição do 
Arraial Guaçu, promovi-
da pela Prefeitura entre 
os dias 9 e 11 de junho, 
levou mais de 16 mil 
pessoas à Avenida dos 
Trabalhadores ao longo 

dos três dias de evento, 
repetindo o sucesso da 
estreia, em 2022. Esse 
ano, grupos de renome 
nacional como Chimar-
ruts e Bicho de Pé, além 
de bandas populares na 
região, como Trio Arena 
e Pegada Universitária, 

embalaram a maior festa 
junina da Baixa Mogia-
na. 

A presença de gran-
de público, as atrações 
musicais e uma praça de 
alimentação repleta de 
comidas típicas e sabo-
rosas se somaram, uma 
vez mais, a bom padrão 
de segurança, com ne-
nhuma ocorrência regis-
trada na sexta, sábado e 
domingo dentro do es-
paço do Arraial. 

“Muito bonito ver 
crianças, jovens, adul-
tos e idosos juntos, se 
divertindo por três dias 
e sem nenhum inciden-
te. Criamos esse even-
to no ano passado para 
celebrar a festa junina, 
tão tradicional em nossa 

região, com boa música, 
alternativas boas e aces-
síveis de alimentação e 
ambiente adequado para 
toda a família”, desta-
cou o prefeito Rodrigo 
Falsetti, que esteve por 
lá, a exemplo do vice-
-prefeito Major Marcos 
Tuckumantel e de vere-
adores. “O Arraial já faz 
parte do calendário da 
cidade e está no coração 
das pessoas. Ações como 
esta proporcionam lazer 
e acesso à cultura. Mo-
vimentam a economia. 
Projetam nossa cidade”. 

E o público que com-
pareceu ao local durante 
os três dias do Arraial do 
Guaçu também aprovou 
o evento. Participando 
pela primeira vez da fes-

ta, o casal de empresá-
rios, Michael Douglas da 
Silva Soares e Graziela 
Fogaça Angelo, esteve 
presente na sexta-feira, 
9 de junho, e compactua 
da mesma opinião.  

“Tudo perfeito em 
termos de estrutura e 
organização Estamos 
impressionados com o 
telão e com a segurança 
em todo o recinto. A fes-
ta está de acordo com o 
tamanho de Mogi Gua-
çu. Todos estão de para-
béns”, comentou ela. 

Para a administrado-
ra Flavia Elaine Diaz, o 
evento desse ano supe-
rou o de 2022. “Em fes-
tas grandes como essa, 
uma boa estrutura faz 
toda a diferença, princi-

palmente, na questão de 
banheiros. Gostei muito 
da parte destinada para 
as pessoas com defici-
ência e também de uma 
intérprete de libras no 
palco. O nosso prefeito 
Rodrigo Falsetti está fa-
zendo jus ao cargo que 
ocupa”, disse. 

Realizada em área 
com cerca de 3.000m², 
o Arraial Guaçu teve en-
trada gratuita, contro-
le de acesso feito pela 
Guarda Civil Municipal, 
dezenas de operações 
de alimentos e bebidas, 
barracas vinculadas a 
entidades assistenciais 
do município e mais de 
dez atrações artísticas e 
culturais em sua progra-
mação. 

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Munici-
pal de Cultura divulgou 
nesta semana o edital 
de chamamento públi-
co para a seleção de ar-
tesãos interessados em 
trabalhar no Rock no 
Rio Mogi Guaçu - 2023. 
As inscrições podem 
ser realizadas apenas 
de maneira presencial, 
no dia 27 de junho, das 
16h às 17h, na sede da 
Secretaria, localizada 
no Centro Cultural, na 
Avenida dos Traba-
lhadores, n° 2.651, no 
Jardim Camargo. Para 
mais informações, con-
sulte o link a seguir, a 
partir da página 9: ht-
tps://dosp.com.br/exi-
be_do.php?i=MzcxN-
TI1. 

Estão sendo oferta-
das até 20 vagas para 
artesãos que serão sor-
teadas no próprio local 
de inscrição, às 17h. 
Os interessados deve-
rão estar presentes no 

momento do sorteio. 
Os artesãos que estão 
inscritos no cadastro 
de Mapeamento Artís-
tico e Cultural de Mogi 
Guaçu terão preferên-
cia no sorteio. O link 
para o cadastro é o ht-
tps://bit.ly/cadastro-
culturalguacu. 

A 2ª edição do Rock 
no Rio acontecerá no 
dia 9 de julho, no Par-
que dos Ingás, com 
mais de nove horas de 
muito rock e entrete-
nimento para toda a 
família. O evento acon-
tece nesta data em 
comemoração ao Dia 
Mundial do Rock, lem-
brado sempre no dia 13 
de julho.  

Eventuais dúvidas 
podem ser encaminha-
das para o e-mail da 
Cultura pelo sc-conta-
to@mogiguacu.sp.gov.
br ou pelo telefone (19) 
3811.8650.  

Atrações interessa-
das 

A Secretaria Muni-
cipal de Cultura está 
com inscrições abertas 
até sexta-feira, dia 16 
de junho, às 16h, para 
as bandas e grupos de 
até cinco integran-
tes interessados em se 
apresentar no palco do 
Rock no Rio 2023. O 
cadastramento é gra-
tuito e deve ser realiza-
do por formulário onli-
ne disponível no link: 
https://bit.ly/Form_
RocknoRio_2023.  

Até sete grupos de 
rock serão seleciona-
dos, sendo duas des-
sas vagas para bandas 
cover que utilizem o 
figurino e repertório 
do grupo ou artista ho-
menageado. As outras 
cinco vagas são dire-
cionadas para bandas 
com repertório varia-
do, incluindo músicas 
autorais e covers de di-
versas bandas.    

Os selecionados se-
rão definidos por uma 
comissão julgadora 

através dos critérios 
de histórico do grupo, 
performance da atra-
ção e números de inte-
grantes que moram em 
Mogi Guaçu. Também 

será realizado um sor-
teio para definir a or-
dem de apresentação 
dos grupos no dia do 
Rock no Rio.  

Para maiores in-

formações, consulte o 
edital no link a seguir, 
a partir da página 8, 
https://dosp.com.br/
e x i b e _ d o . p h p ? i = M -
zYyMTM5.  

Arraial Guaçu repete sucesso da estreia e 
leva milhares de pessoas à Avenida dos 

Trabalhadores 

Rock no Rio 2023: Cultura seleciona artesãos 
interessados no evento; inscrições para bandas 

continuam abertas 

Da Redação

Nada substitui o “olho 
no olho” na hora de fe-
char bons negócios. É 
nesta vibe que as 490 
empresas expositoras, do 
Brasil e do exterior, estão 
organizadas para rece-
ber os 32 mil visitantes 
aguardados para a 28ª 
HORTITEC – Exposi-
ção Técnica de Horticul-
tura, Cultivo Protegido 

e Culturas Intensivas, 
que acontece de 21 a 23 
de junho, em Holambra 
(SP).   A volta dos even-
tos presenciais, agora 
sem restrições, aumen-
ta muito a possibilida-
de de negócios, pois, a 
partir da interatividade, 
surgem oportunidades 
além daquelas que o vi-
sitante está buscando. A 
expectativa é que a Hor-
titec 2023 movimente 

cerca de R$ 400 milhões 
de reais nos três dias da 
exposição e no período 
pós-evento, volume que 
representa 35% acima do 
alcançado em 2022.

“O encontro ou o re-
encontro com um colega 
de mercado, uma troca 
de informação ou de ex-
periência, oportunidades 
para sanar dúvidas jun-
to aos expositores sobre 
inovações, produtos e 
tecnologias são vanta-
gens que só acontecem 
nos encontros presen-
ciais, pois dão maior se-
gurança aos produtores 
e profissionais do agro 
para investirem no fu-
turo dos seus negócios”, 
comenta Renato Opitz, 
diretor geral do evento.

 Público visitante es-

pecializado
Considerado o maior 

evento hortifrutícola da 
América Latina, a Hor-
titec reúne produtores, 
profissionais do setor e 
representantes institu-
cionais de toda a cadeia 
produtiva. O público 
visitante, formado por 
produtores dedicado à 
produção de flores, fru-
tas, hortaliças e florestais 
e demais profissionais do 
setor, é convidado pelas 
empresas expositoras, 
formando-se o ciclo vir-
tuoso de trocas de infor-
mações, novos clientes e 
bons negócios.

Soluções para desafios 
da cadeia produtiva

Os grandes desafios 
do setor são discutidos 

nos estandes, nos painéis 
de debate e em reuni-
ões setoriais. A questão 
da rastreabilidade dos 
produtos hortifruti, por 
exemplo, foi tema de 
reunião em 2022 e de-
verá estar na pauta em 
2023 também, pois ain-
da representa um obstá-
culo para muitos produ-
tores. Daí a importância 
de conhecer tecnologias 
e métodos que podem 
contribuir neste e nos de-
mais processos, além de 
outros desafios que vão 
do plantio à mesa do con-
sumidor, como perdas no 
transporte e armazena-
mento.

HORTITEC 2023 em 
números

Total de Expositores: 
490 empresas

Área total da Exposi-
ção: 30 mil m²

Estimativa de Negó-
cios: R$ 400 milhões de 
reais

Estimativa de Visita-
ção:  32 mil produtores e 
profissionais do setor

SERVIÇO: 28ª HOR-
TITEC

Data: de 21 a 23 junho 
de 2023

Horário: 21 e 22, das 
9h às 19h.

23, das 9h às 17h.
Local: Pavilhão de Ex-

posições da Expoflora, 
Rua Maurício de Nassau, 
675, Holambra/SP.

Ingressos: R$ 50 /in-
teira e R$ 25/estudantes

Informações adicio-
nais: no site www.horti-
tec.com.br ou pelo tele-
fone (19) 3802-4196.

Hortitec 2023 espera alcançar R$ 400 milhões 
em negócios
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A Secretaria Muni-
cipal de Cultura realiza 
até o dia 2 de julho a 
exposição do 16º Salão 

de Humor e 5º Salãozi-
nho do Humor. A mos-
tra está no saguão de 
entrada do Centro Cul-
tural e pode ser apre-
ciada de segunda a sex-

ta-feira das 8h às 17h. 
O Centro Cultural fica 
localizado na Avenida 
dos Trabalhadores, nº 
2.651, no Jardim Ca-
margo. 

O 16º Salão de Hu-
mor de Mogi Guaçu 
sempre é direcionado 
para artistas profissio-
nais e tem como obje-
tivo despertar a impor-

tância das artes visuais 
como forma de expres-
são, destacar novos ta-
lentos, promover cons-
cientização e reflexão, 
valorizar os artistas 
e divulgar diferentes 
modalidades artísticas.  

O secretário de Cul-
tura, André Sastri, con-
tou que nessa edição, 
os trabalhos inéditos 
são nas modalidades 
de cartum, caricatu-
ra e história em qua-
drinhos. “Não perca a 
chance de conferir as 
obras de humor incrí-
veis e se divertir com 
a criatividade dos ar-

tistas. Venha prestigiar 
essa exposição que vai 
alegrar o seu dia”, co-
mentou. 

Já o 5º Salãozinho 
do Humor é destina-
do ao público infan-
til e tem como intuito 
atender as crianças in-
teressadas nessa arte. 
“Hoje, o Salãozinho do 
Humor concentra-se 
especificamente em ca-
ricatura e histórias em 
quadrinhos, proporcio-
nando uma plataforma 
inclusiva e adequada 
para os talentos emer-
gentes nesses campos”, 
destacou o secretário. 

Cultura promove exposição do 16º Salão de Humor 
e 5º Salãozinho do Humor no Centro Cultural 


